
 

 

令和２年２月定例会 一般質問通告要旨 

 

順番 １０ 

質 問 議 員 名 宮村 幸男 

質 問 項 目 質    問    要    旨 要求答弁者 

１ 公共交通につ

いて 

 

 

 

 

 

２ 商店等リフォ

ーム助成につい

て 

 

 

 

 

３ 広域消防豊浦

出張所の移転場

所について 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ 鳥獣被害対策

について 

（１） 豊浦地域の公共交通運行方法はいつまでに決定するのか。 

採用しない運行方法はあるのか。 

 

（２） 豊浦公共交通は、2021 年度４月運行は出来ないか。スケジ

ュール等構想を伺いたい。 

 

 

中小企業及び小規模企業活性化推進基本条例を制定して４年が 

経過した。現在、各集落にあった商店が消え不便を感じている。中心

市街地も活力を欠くまでになっている。しかし、頑張りたい商店も多

いはず。今、商店活力を引き出し暮らしに寄与するための「商店等リ

フォーム助成制度」の早期創設をすべきでないか。 

 

 

（１） 豊浦中学校地のプール跡地を市は移転候補地にしたが、学 

校内がなぜ適地なのか。 

 

（２） 豊浦中学校は昭和５０年頃の開校だったと思う。当時、山を

背景にして緑豊かで静寂を求め、生徒の勉学に励む最適地とし

て中学校が建設され現在に至っている。豊浦唯一の今後も存続

する学校内に、静けさを引き裂く騒音を発する消防署は一番不

適格な建造物と思う。他に最適地はあると思うが変更は出来な

いのか。 

 

 

（１） 昨年は熊やイノシシが出没し危機感を感じた。山中の餌不 

足など要因はあるが、人の生活圏に害獣が入らないようにする

には、田畑、森林などとの緩衝帯を構築しなければなりません。

今後の助成を含めた対策を伺いたい。 

 

（２） イノシシが市内において 3000頭を超えたのではないか。豊

浦地域で初めてイノシシが出没した。市内集落などの要望に即

応可能な捕獲態勢や頭数半減策をどうするのか伺いたい。 
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